

Die besondere Weihnachtsbescherung: „Wichteln gegen die Einsamkeit“

Nur noch wenige Wochen, dann ist wieder Weihnachten. Während die meisten das Fest der Liebe im Kreis der Familie zu Hause feiern, sind viele ältere Men-



schen gerade zu dieser Zeit besonders mit Einsamkeit konfrontiert.

Um diesen Menschen zu zeigen, dass jemand an sie

denkt, ruft das Alloheim Seniorenzentrum in Leipzig-Althen in diesem Jahr wieder alle Bürger der Region zum traditionellen „Wichteln gegen die Einsamkeit“ auf.

„Wir wollen ein Zeichen setzen gegen die zunehmende Vereinsamung in unserer Gesellschaft. Aus diesem Grunde haben wir

die Aktion ‚Wichteln gegen die Einsamkeit‘ begonnen“, erklärt Einrichtungsleiterin Jacqueline Kühn vom Alloheim Seniorenzentrum in Althen.

So „wichtelt“ man mit: Geschenk verpacken. Für einen Mann, bitte ein „M“ darauf schreiben, bei Frauen ein „F“. Persönlich bis Heiligabend in der Einrichtung abgeben (Saxoniastraße 32, 04319 Leipzig-Althen) oder als Päckchen per Post zusenden. **PM**